
  El ex concejal de Quilmes, Gabriel Berrozpe, se reunió con el intendente Jorge Ferraresi, para analizar la reali-
dad provincial y regional, y señaló que charlaron  sobre los "necesarios y urgentes cambios que debemos
asumir en el hacer político del Peronismo".
  "Coincidimos con el compañero Jorge Ferraresi, que además de un gran intendente es un buen peronista, en
el valor de la palabra  y que la Democracia no puede reducirse al voto, necesita ser participativa. Consultar a
las vecinas y vecinos, no sólo para  resistir, sino también al decidir. Hay que cambiar desde el pie", explicó Be-
rrozpe.
  Asimismo, coincidieron "en la necesidad de garantizar de abajo hacia arriba una real participación, de carácter
multisectorial, en las respuestas, propuestas y decisiones que demanda  la crisis nacional que vivimos, agra-
vada por la desenfrenada agresión que suponen las medidas del Gobierno de Milei contra los ingresos de las
familias, el mercado interno, el trabajo, la industria  y la soberanía nacionales".
  En este camino, el dirigente quilmeño  resalto "que es fundamental el acompañamiento de los bonaerenses al
Gobierno de Axel Kicilloff, por ser la mayor representación de los intereses comunes de toda la provincia fren-
te al ajuste que Milei descarga contra los sectores trabajadores y productivos".

  En la jornada, el jefe de Gabinete de la Ciudad de Buenos Aires, Néstor Grindetti visitó a Ferraresi a fin de co-
menzar a diagramar una agenda de trabajo en conjunto entre la Ciudad y este Municipio. Entre algunos de los
temas abordados se encuentran el transporte y la conectividad; el vínculo con el CEAMSE, organismo del que
ambos distritos forman parte; la cuenca del Riachuelo y potenciales intercambios culturales.
  "Sabemos la importancia de que Buenos Aires trabaje en conjunto e integrada con el AMBA, por eso es fun-
damental seguir compartiendo proyectos e ideas con cada uno de los municipios. Miles de vecinos de Avella-
neda visitan, trabajan, o se mueven por Buenos Aires a diario por eso es muy valioso este primer encuentro
con Jorge", sostuvo Grindetti.

  El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, se manifestó respecto al DNU 70/23 del presi-
dente Javier Milei, que habilitaría, de forma irresponsable, la venta y expendio de medicamentos de-
nominados de venta libre, en quioscos, supermercados y de forma ambulante.
  Aclaró Daniel García que, si bien estos medicamentos no requieren prescripción médica, es necesario
que la población que los consume cuente con la tranquilidad de saber que los mismos pasarán los con-
troles y fiscalización necesaria, y esto solo puede estar dado por las farmacias.
  Recordó García que son las farmacias las que cuentan con profesionales con la idoneidad necesaria
para garantizar al consumidor la calidad del fármaco, como así también la dispensa y preservación del
mismo, ya que ante factores ambientales inadecuados tales como la humedad y temperatura se ven
afectadas las propiedades de estos.
  Para concluir, García afirmó que “estamos hablando de una nueva vulneración a los derechos de los
ciudadanos, en éste caso afectaría en forma directa un derecho esencial como lo es el de la salud, pues
los controles y regulaciones establecidos existentes para esta actividad, son los que garantizan a la po-
blación, que no les cause perjuicio la utilización de los medicamentos.
  De esta manera, el Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel Garcìa, se pone a la cabeza de los recla-
mos vecinales ante los numerosos problemas y afecciones que el gobierno de Milei generarà en el veci-
no de a pié.
  Un hecho que comienza a visualizarse con las diversas asambleas que se realizan en el distrito.
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  Por iniciativa del intendente de Berazategui, Juan José Mussi, se impulsan distintas
políticas que favorecen a las pymes y empresas del distrito. De esta manera, se pone a
disposición el Programa Municipal de Exportaciones (PEX) y el Observatorio Productivo
Local.
  "El PEX cumple la función de acompañar a las pymes, a las cooperativas y al sector pro-
ductivo local, para que puedan iniciarse en el comercio exterior", afirmó César Magdycz,
director de Desarrollo Productivo de la Secretaría de Trabajo municipal. Y continuó: "Brinda
capacitaciones para que puedan iniciarse en el mundo exportador y asiste a cada empresa
sobre nuevos mercados y oportunidades. Asi-mismo, elabora informes de competitividad
a demanda del sector, ya sea para exportar o fortalecer su presencia en el mercado interno".
  Es así que "Un Rincón Vegano" -emprendimiento de la localidad de Plátanos- contó con
el apoyo de la Municipalidad de Berazategui, a través de distintas iniciativas de la Secretaría
de Trabajo, entre las que se encuentra PEX, para concretar su primera exportación de ali-
mentos veganos a los Estados Unidos.
  Seguidamente, en cuanto al Observatorio Productivo Local, Magdycz indicó que este
"busca relevar y generar datos estadísticos propios, sistematizar información".

  La Diputada Nacional de Avellaneda, Mónica Litza, denunció que no se respetó la primera minoría de la Cámara
de Diputados al momento de designar las autoridades de las comisiones de Asuntos Constitucionales y Legislación
General, espacios esenciales para el tratamiento del Mega DNU y la Ley Ómnibus.
  "No se respetaron las buenas practicas legislativas. Desde el bloque UxP, y a pesar de ser la primera minoría, ce-
dimos la Presidencia al oficialismo. Pero nos atropellan nuevamente con "arreglos" entre sus aliados para quitarnos
la Vicepresidencia Primera que nos correspondía como primera minoría", explicó Litza.
  Asimismo, en plena Comisión Asuntos Constitucionales, Litza no dudó en pedirle a Vidal que no convalide, con
su aceptación del cargo, lo que no le corresponde a su espacio político. Y señaló: "Conozco a muchos diputados
–a los que les reconozco una tradición democrática y con los que hemos luchado para revindicar y defender dere-
chos- acompañando cosas que en su fuero íntimo no pueden acompañar. Despierten, están siendo rehenes de a-
cuerdos políticos que no incluyen a la primera minoría de esta Cámara".
  Por su parte, la legisladora del Frente Renovador de Avellaneda no dudò salir en sus redes sociales con los boti-
nes de punta.
  Bajo el tìtulo "Quieren Todo Expres Sin Discutir Nada", Litza fue contundente con su mensaje: "Quieren hacer to-
do rápido pero demoran la conformación de las comisiones y después las conforman salteando los reglamentos.
Mandan una MEGA LEY afectando toda nuestra matriz productiva pero quieren que pase por solo tres comisiones.
Tienen que venir a explicar al Congreso. No pueden avanzar de atropello".
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CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

Desde el lunes 1 de enero se aplican los nuevos valores en el sistema de estacionamiento medido que funciona en
la zona céntrica de la ciudad.
El valor de la hora de estacionamiento es de $75; el de la segunda hora $100; y el de la tercera, $150. A partir de
entonces, este último valor se mantiene por cada hora que transcurra, de manera acumulativa. Las zonas del casco
céntrico comprendidas en el sistema son: desde la calle 10 hasta la 17, entre Av. Mitre (Pte. Néstor Kirchner) y las
vías del ferrocarril; y desde 13 hasta 15, entre las vías y 143. El mismo rige de lunes a viernes de 9 a 20 y los sábados
de 9 a 13.

Desde el año 2021, Estacionamiento
Medido funciona a través de la App SEM
Berazategui (para sistema Android) y
SEM MOBILE (para sistema iOS),
disponibles en Play Store y App Store;
así como a través de la página
webestacionamientos.berazategui.gov.ar.
Este sistema moderno busca brindarle
mayor comodidad a los vecinos. Además,
agiliza tanto el tránsito como el
estacionamiento en las calles del Centro.
Es importante recordar que gran parte del
dinero recaudado se destina a la
Asociación Cooperadora del Centro de
Atención Primaria de Salud N° 1 "Dr. Javier Sábatto".

  Se entregaron subsidios y materiales deportivos a los 59 clubes de Berazategui que participaron
este año del Torneo Municipal Evita, de los cuales 38 también presentaron sus equipos en el
Torneo Evita Capitana. El emotivo encuentro fue encabezado por el intendente de Berazategui,
Juan José Mussi, junto a la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, Recreación, Turismo
y Deportes, María Laura Lacava.
  Durante el acto -realizado en el Complejo Municipal Los Privilegiados-, Mussi destacó el "enorme
esfuerzo de las instituciones y sus delegados y delegadas". También, expresó: "Quiero agra-
decerles; el año pasado les hablé con respecto a la disciplina y puedo afirmar que terminamos es-
te 2023 sin un solo inconveniente. Esto es un logro de ustedes. Si Dios quiere, en el próximo cam-
peonato vamos a volver a las finales. Hoy les podemos entregar estas cosas para seguir empujando.
Pase lo que pase, esto no lo vamos a dejar de hacer porque estamos cuidando la salud de los chi-
cos y chicas, alejándolos de los peligros".
  Asimismo, el Intendente agradeció "a las instituciones, a María Laura (Lacava) y a los coordina-
dores; se pusieron el campeonato al hombro y eso es lo que estamos necesitando. También a los
papás por confiarnos a los chicos; y a los delegados e integrantes de los clubes, su tarea es fun-
damental. Les pido que no aflojen, esto no se puede caer; el Evita Capitana está creciendo con
fuerza. Quiero un campeonato Evita que una a todos los barrios. Feliz año nuevo, les agradezco
infinitamente".
  En tanto, Lacava manifestó que "siento mucho orgullo de pertenecer a la gestión del doctor
Mussi y de poder ser parte de esta actividad deportiva. Me llena porque sé del esfuerzo que han hecho los delegados, delegadas y familias de ambos torneos. Estamos muy felices
y agradecidos por su compromiso, por haber puesto en valor el nuevo reglamento que hizo el Municipio para que los Torneos se desarrollen con tranquilidad, por ser los motores de
estos campeonatos. Agradecemos, también, a los árbitros presentes cada sábado y domingo en las jornadas. Les agradezco un año más, estamos muy felices y orgullosos. Los felicito
y les deseo un hermoso comienzo de año, con paz, amor y la esperanza de que sea un buen año para todos".
  De esta manera, las instituciones recibieron aportes económicos por parte del Municipio, para acompañar su progreso; así como kits de 15 pelotas N° 4 y N° 5 cada uno.
  El Campeonato Municipal de Fútbol Infantil Evita lleva disputándose 36 años de manera ininterrumpida. Suma, aproximadamente, 7200 jugadores de 6 a 15 años. En tanto, en 2022
se creó el Torneo Municipal Evita Capitana -de fútbol femenino-, que involucra a cerca de 4550 niñas y adolescentes de 7 a 16 años.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

  Un nuevo informe del Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Ave-
llaneda, presenta las estimaciones para la economía argentina durante el 2024 según los da-
tos del FMI, el Banco Mundial y el Relevamiento de Expectativas de Mercado (REM) que pu-
blica el BCRA, junto con otras proyecciones del sector externo.
  -En relación a las proyecciones para el 2024, el FMI señala un crecimiento del 2,8% para el
2024 respecto del 2023. El Banco Mundial, por su parte, muestra un crecimiento del 2,3% para
el 2024. Finalmente, el Relevamiento de Expectativas de Mercado indica una caída del producto
del 1,1% en 2024 respecto de 2023.
  -Las exportaciones en el 2023 alcanzarían los 68.259 millones de dólares mientras que en 2024
aumentarían hasta los 83.170 millones de dólares, acumulando un aumento interanual de
14.911 millones.
  -Por el lado de las importaciones se proyecta un total de 73.103 millones de dólares en el 2023
y disminuiría hasta los 71.350 millones de dólares en el 2024, una caída de 628 millones.
  -Observando el detalle de la caída de las exportaciones en el 2023 producto de la sequía, el sector de la soja y sus subproductos presentaron to-
dos caída en 2023 respecto del año anterior y son la principal explicación de la caída en las exportaciones del agro, también explicado por la sobre
representación del cultivo de soja respecto de otros cultivos.
  -En el período enero septiembre de 2023 la harina y pellets de la extracción de aceite de soja acumuló 12,8 miles de millones de toneladas, los po-
rotos de soja (excluidos siembra) alcanzaron 1,1 mil millones de toneladas y el aceite de soja bruto alcanzó los 2,7 mil millones de toneladas.
  -Para el sector oleaginoso la estimación presentada por la bolsa de comercio de rosario indica que serían exportados en 2024 un total de 18.100
millones de dólares netos en todo el año, frente a los 8.000 millones que se esperan para el 2023, lo que significa un crecimiento del 126%.
  -Respecto de las estimaciones de trigo para la campaña del 2024, según señalan las estimaciones de la Bolsa de Comercio de Rosario, "la región
núcleo terminaría cosechando 2,44 Mt de los 3,8 Mt que se proyectaban al inicio de campaña". La sequía y las heladas, produjeron el segundo rin-
de más bajo para el trigo de los últimos 12 años: se estima un promedio de 27 qq/ha.
  -Durante el próximo mandato de gobierno (2024-2027), la gestión económica deberá hacer frente a vencimientos de deuda por un total de 76.604
millones de dólares. Estos vencimientos crecen año a año: en 2024 se acumulan 15.421 millones de dólares; en 2025 hay vencimientos por 18.546
millones; en 2026 19.255 millones; y en 2027 vencimientos por 23.382 millones de dólares.
  -Durante el próximo mandato de gobierno (2024-2027), la gestión económica deberá hacer frente a vencimientos de deuda por un total de 76.604
millones de dólares. Estos vencimientos crecen año a año: en 2024 se acumulan 15.421 millones de dólares; en 2025 hay vencimientos por 18.546
millones; en 2026 19.255 millones; y en 2027 vencimientos por 23.382 millones de dólares.
  -En el 2025, los vencimientos ascienden a 18.546 millones de dólares, compuestos por: 10.526 millones de dólares en títulos públicos, 3.309 millo-
nes de dólares en deuda del sector privado, 2.913 millones de dólares de deuda con organismos multilaterales y 1.797 netos con el FMI.
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